

# *L'Équateur signale que Cuba est un exemple de lutte et d'autodétermination*

---



Quito, 24 décembre (RHC).- Le ministre coordonnateur de Connaissances et de Talent Humain de l'Équateur, Guillaume Long, a signalé que le rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis est le fruit de la lutte et de l'autodétermination du peuple cubain.

Guillaume Long, a également mis l'accent sur la maturité politique des deux gouvernements, mais il a relevé que le changement de position de Washington est le résultat direct de la fermeté des Cubains face aux politiques hostiles étasuniennes.

Il a également indiqué qu'il faut encore continuer à lutter pour éliminer le blocus imposé par la Maison-Blanche à Cuba en 1962.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/41894-lequateur-signale-que-cuba-est-un-exemple-de-lutte-et-dautodetermination>



**Radio Habana Cuba**